Pont-Aven

Reprise des activités de l'UNSS à Penanroz



Les activités sportives se déroulent le mercredi, entre 13 h 15 et 15 h 15; (PHoio, DR

Au collège de Penanroz, les activités sportives, de l'UNSS ont repris. Le programme offre d'ores et déjà du handball, du badminton, quelques rendez-vous de cross. La saison de course d'orientation débutera en décembre. L'association est ouverte à tous les élèves du collège; qui peuvent venir essayer tout au long du mois de septembre, le mercredi entre 13 h 15 et 15 h 15.

De nouveaux inscrits chez les sixièmes ont rejoint les « anciens » des classes supérieures, dont l'ardeur au

redémarrage de l'action a fait plaisir à voir. L'année dernière, plus de 30 % des collégiens ont participé à ces rendez-vous.

L'équipe de l'association, dont l'objectif est de rester un lieu d'épanouissement entre copains par l'activité physique, se réjouit néanmoins des bons résultats de l'an passé, avec des qualifications au plan national en championnat de Raid et orientation. Les premières rencontres sportives avec les collèges voisins débuteront en octobre.